

Sostendrán tope beisbolero amistoso selecciones sub 18 de Japón y Cuba



La Habana, 6 dic. (RHC) Las máximas autoridades del béisbol en Cuba anunciaron este jueves la realización de un tope amistoso para menores de 18 años, entre la selección de Japón y un representativo de la Mayor de las Antillas.

El duelo tendrá una duración de cinco partidos, entre el 17 y el 21 del mes en curso, con sede en tres estadios del Occidente cubano. Los días 17, 18 y 19 se jugará en el Estadio Latinoamericano; en tanto el 20 la acción se trasladará en el Estadio "26 de julio", de Artemisa, cerrando con el quinto partido el 21 de diciembre en el Estadio "Héroes de Mayabeque", del municipio Güines. En todos los casos, el horario de comienzo será las dos de la tarde.

La llegada de la delegación nipona está prevista para el día 15, en tanto el 16 tendrá lugar la Reunión Técnica, a las diez de la mañana en el Estadio Latinoamericano.

Los juegos tendrán una duración de nueve entradas, con la aplicación de las reglas oficiales del béisbol. Si el juego está empatado al concluir la novena entrada, no se continuará jugando en extrainnings. Se permitirán hasta tres visitas al montículo para conferenciar con el lanzador. Se utilizará el bate de madera y estará permitido el uso de bateador designado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/178344-sostendran-tope-beisbolero-amistoso-selecciones-sub-18-de-japon-y-cuba>



Radio Habana Cuba